

10.03.01

Au Billard-club

Un week-end plutôt triste

En championnat d'Artois, les jeunes éléments de la 5 B recevaient leurs homologues de Fouquières. Ils se sont inclinés par 3 à 1.

La 4 A recevait Carvin. Si Julien Delattre a gagné son match, les trois autres joueurs se sont inclinés dans des matchs moyens : 3 à 1 pour Carvin.

La 4 B accueillait Billy-Montigny, leader au classement. Philippe Plassier et Guy Michel l'ont emporté à l'arraché, alors que Paméla Dussart s'imposait facilement : 3 à 1 pour le BCD.

René Hurquin, au cadre, et Alain Répillet, à la bande, ont gagné facilement leur match, et assuré le nul (2 à 2) pour la 1 A, en déplacement à Auchy-les-Mines.

La 1 B a obtenu un bon nul à Carvin, avec les victoires de Vincent Répillet à la li-

bre et Guy Lecieux au cadre (2 à 2).

En finale Artois libre, le challenge jeunes qui s'est joué à Divion, Odile Dworak a complètement raté sa finale ; elle a terminé à la quatrième place.

En finale Artois 3 bandes R2 à Arras, Frédéric Kaczowka a réalisé des matchs en demi-teinte ; il a fini à la deuxième place.

En finale Artois 3 bandes N2 à Carvin, René Hurquin n'est pas parvenu à s'imposer dans ses matchs ; il s'est inscrit à la quatrième place.

Samedi : la 2 A reçoit Billy, la 2 B va à Avion, la 3 A à Fouquières, la 3 B reçoit Annœullin, la 4 A va à Avion, la 4 B reçoit Arras. Dimanche : tournois de district Artois libre R 3 à Avion et Divion ; barrages libres cadets pour Vincent Répillet à Auxerre.